
澤井市長の活動アルバム（11 月分） 

 

 

 

松北小マイスクール推進研究事業(11 月 27 日) 

 

 

 マイスクール推進研究事業で松北小学校に

行ってきました。

「作品に寄り添いながら読み深め、自分の思いや

考えを表現できる心豊かな子どもを育てる」とい

うテーマで国語の授業を見学しました。 

 

 
 

 

 

 

 

第 51 回松原市ＰＴＡ大会（11 月 26 日） 

 

 

 第 51 回松原市 PTA 大会に出席してきました。 

大会のスローガンは「地域で育もう！子どもの

心に夢と希望を」でした。 

将来ある子ども達のために力を合わせて頑張り

ましょう。  

 

 

 

 

 



 

優良商工従業員表彰並びに優良商店表彰式典（11 月 25 日） 

 

 

 松原商工会議所で行なわれた優良商工従業員

表彰並びに優良商店表彰式典に出席してきまし

た。 

優良商工従業員 47 名、優

めでとうございます。」 

今後も、松原

良商店 5 店舗の方 「々お

市の経済産業の発展のために頑張っ

 

 

               

て下さい。

 

     

 

 

 

泉 里沙さん表敬訪問（11 月 25 日） 

4 歳からヴァイ

が、生演奏は迫力があり

 

 

                   

 

 

 泉 里沙さんが表敬訪問に来られました。 

泉 里沙さんはロンドン生まれ、

オリンを始められたそうです。 

一曲披露して頂きました

とても魅力的でした。 

今後のご活躍を期待しています。

  



 

平成 21 年度警防技術練成会（11 月 25 日） 

生活のために

 

 

 

 

 

 警防技術練成会に出席してきました。 

日ごろの訓練の成果がとてもよくわかりました。 

今後も、松原市の安全・安心な市民

活躍することを期待しています。

 

 

 

   
 

 

 

 

地域活動栄養士会、知事表彰受賞報告（11 月 24 日） 

 

 

や食育に関する活動が評価されたもので

らも、地域のためによろしくお願いしま

す。 

 

 

 地域活動栄養士会の皆さんが知事表彰受賞

の報告に来られました。「長年にわたる栄養知識

の啓発

す。」 

これか

 



 

市立中学校区フェスタ 

 

校区 いきいき環境フェスタ 11月

日） 

など、さまざまな工夫がさ

五中校区「学び」宣言が発

表されました。 

  

 

（五中

22

 

環境をテーマに「スタンプラリーでエコバッ

クをもらおう！」

れていました。 

オープニングでは

   
 

 

 

（七中校区 国際文化フェスタ 11 月 14 日） 

各店をまわり、お腹がいっぱいになり

ました。 

 

 

国際文化をテーマに「文化交流のつどい」、「食と

遊びの交流」などがありました。餅つき体験をし

たり、食の

 
 

 

 

 



 

ヒューマンタウンフェスティバル 

月 14 日） 

ン

者までたくさんの人が来られ楽

でいました。 

（↑子どもたちと三中校区仲間づくり宣言） 

              

 

 （三中校区 

11

 

 ヒューマンタウンをテーマに「食のイベント」、

「ヒューマンイベント」、「遊びと文化のイベ

ト」など楽しいイベントがたくさんありました。 

子どもから元希

しん

   

☆皆さん、本当にお疲れ様でした。 

 

アート・クラフト マーケットｉn 松原（11 月 22 日） 

 

フト マーケット in 松原に出席

として南

で出店されていて、とても

興味深かったです。 

 アート・クラ

してきました。 

 今回の開催はアーティストの育成・支援と市民

への「アート・クラフト」の振興を目的

河内地域で初めての開催になります。 

 多種多様なジャンル

    



松原市金婚式（11 月 18 日） 

金婚式に多くのご夫婦がお越し下さいま

た皆さん

始まりとして末永く仲む

 

 

 

 

  

 松原市

した。 

半世紀にわたり、苦楽を共に歩んで来られ

はとても素敵な表情をされていました。 

 今日の良き日を新たな

つまじくお過ごし下さい。

   
 

 

 

 

 

MOA 美術館松原児童作品展表彰式（11 15 日） 

 

 

 これを励みにこれからもすばらしい作品づく

りに取り組んで下さい。  

  

月

 今年も多くの皆さんの出展により「MOA

美術館松原児童作品展」が盛大に開催されまし

た。 

 それぞれの部門で優秀な成績を収められた方

に表彰状が贈られました。 

 
 



 

 

第 21 回モラロジー生涯学習セミナー（11 14 日） 

 

モラロジー生涯学習セミナーに行ってき

生」をテーマに多くの方が参加され

ていました。  

 

ゆめ育む幼稚園教育推進事業」視察（松原幼稚園） （11 月 13 日） 

 

」視察のため松原幼稚園に行ってき

顔や優しさに触れ、心がたいへん暖まりました。 

 

月

第 21 回

ました。 

 「心がつくる人

 

 

 

 

 

 

 

 

「

 

 松原市教育委員会委嘱の「ゆめ育む幼稚園教

育推進事業

ました。 

 「みんなよっといディ」というテーマ通り、

地域の方や保護者のママさん先生がたくさん応

援に来られていることに感激し、園児たちの笑

  
 

 

 



 

 

NHK ラジオ深夜便のつどい（11 月 13 日） 

オ深夜便のつどい」の公開収録を行い

事もあり、

ラジオ第 1 で放送されます。是非、聴いてみて下

い。  

OA 美術館松原児童作品展（11 月 11 日） 

 

て MOA 美術館松原児童作品展が開

 これからも、その感性を大切にして欲しいです。 

 

 

 

 NHK 大阪放送局のご協力により松原市文化会

館で「ラジ

ました。 

 この番組は全国的に放送されている

全国各地から多数来られていました。 

 この日の収録内容は 11 月 27 日（金）の午後 11：

20 から 28 日（土）の午前 5 時までの間に NHK

さ

 

 

 

 

 

 

 

M

 

 市民ロビーに

催されました。 

 子どもの感性が作品に表れていてとても感動しま

した。 

 

 

 

 

 



全国火災予防運動に伴う消防関係機関合同の巡回広報宣伝出陣式（11 月 9 日） 

 

りが防災に関する意識を

れからの季節は特に皆様、気

を付けて下さい。 

 

 

 松原市消防団、及び松原市婦人防火クラブ合

同による巡回広報宣伝出陣式に出席しました。 

 市民の皆様一人ひと

高めることが大切です。 

 空気が乾燥するこ

 
 

 

 

 

ワールドフェスタ 2009（11 月 8 日） 

 

まなイベントで大いに盛り上がっていま

 

 

               

 

 

ワールドフェスタ 2009 が開催されました。 

 さまざ

した。

 

 

 

    

 

 



 

 

 

平成 21 年度松原市小売商業祭「消費者デー」（11 月 8 日） 

き開催されました。 新鮮な物が大人

気でした。 

       

 

 

 消費者デーに出席しました。 

毎回、市内の小売市場や商店会の皆さんをはじめ、

消費者団体等の皆さん、また、奈良市月ヶ瀬地区

のご協力を頂

 
 

 

 

 

 

 

 

 

第 31 回 松原市 PTA 親善卓球大会（11 月 8 日） 

 

 

した。 

  PTA のみなさん、本当にお疲れ様でした。  

  

 

 第 31 回松原市 PTA 親善卓球大会に出席しま

 

 

 



 

第 30 回 JA 大阪中河内松原市農業祭開催のご案内（11 月 7 日） 

 

JA 大阪中河内松原市農業祭に出席

さんから大人の方まで楽しんでおられました。 

 

 

    

 

  第 30 回

しました。 

 市内でとれた新鮮な野菜の即売をはじめ、子供

 

 

 

   
 

 

産業フェアⅰn まつばら０９（11 月 6 日） 

 

まざまな製品・技術が

が益々発展するこ

とを大いに期待しています。 

 

 

 

産業フェアに出席しました。松原市を中心とし

た南河内地域で作られたさ

紹介されていました。  

 このフェアを通じて、地域産業

 

 

   
 



 

藍綬褒章報告（11 月 5 日） 

市民の

安心・安全の町づくりに頑張って下さい。  

 

原第七中学校にて、文部科学省「研究開発学校」指定の研究発表（11 月 4 日） 

 

 

 

授業

全な学校生活を送ること

（左の写真は井村教育委員長・髙阪教育長と授         

業風景を見学している私です）  

 

 

 

消防団第 3分団副分団長の田中光治氏が藍綬褒

章受賞の報告に来られました。「まことにおめで

とうどざいます。」 永年の消防・防災活動へのご

尽力が実を結ばれたものです。これからも

 

 

 

 

 

 

松

  第七中学校区の 3 校 1 園が「いじめ・不登

校の未然防止、不登校生等の学校復帰をめざし

て」をテーマに、「人間関係づくり」の公開

と講演会、シンポジウムがありました。 

 すべての学校からいじめや不登校がなくなり、

子どもたちが楽しく安

を願っています。 

  
 

 



 

 

 

松原地区協力雇用主会設立総会（11 月 4 日） 

 

存在は非常に大きな意味

における更生保護の発展に寄与すること

目的とし、協力雇用主会が設立されました。 

原市立中学校視察（11 月 4 日から 11 月 6 日） 

 

 

緒に松原市立の各中学

てきました。学校長とも意見交

換しました。 

 

 

  非行や犯罪を犯した人の改善更生・社会復帰

を図るに当たり、更生の決意を支え立ち直れる

よう援助し健全な社会の一員とすることは極め

て重要であり、特に雇用情勢が厳しい現状にお

いては、協力雇用主の

を持っています。 

 松原市におきましても安全なまちづくりを進

めるにあたって更生保護の協力組織として保護

観察対象者等の雇用促進などを通じて、松原地区

を

 

 

 

 

 

 

松

教育委員さんたちと一

校を視察しました。 

 授業風景を観

 

 

 

 

 

 



 

松原市表彰式（11 月 3 日） 

は毎年、文化の日に表彰式を行って

と 2 団体に表彰状及び感謝状を贈呈しました。  

 

1 月 3 日） 

白さを知ってもらうために開催

カー選手が生まれる

ダンスもとても上手で元気いっぱい

でした。 

 

               

 

松原市で

います。  

 本年度は自治の振興や福祉の増進、教育文化

の向上など、市政の発展にご尽力された 236 人

 

 

 

 

 

 

 

松原市小学生サッカー大会開会式（1

 

松原市小学生サッカー大会に出席しました。 

 将来を担う松原の子供たちの健全な心身の育

成や自校区以外の友達との交流を図り、スポー

ツの楽しさ、面

されました。 

 この中から、将来プロサッ

ことを期待しています。 

 開会式の

    

 

 

 



 

 

 

 

松原市老人クラブ連合会表敬訪問（11 月 2 日） 

 

 

か

 これからも、日々元希者としてご活躍下さい。  

 

これからの地域医療のあり方検討委員会（11 月 2 日） 

 

 

療のあり方検討委員会が

原市の医療水準向上の

ため新設しました。 

 

  松原市老人クラブ連合会が、全国老人クラブ連

合会会長表彰を受賞されました。今年は全国で 5

団体のみの表彰で大変、栄えある賞です。普段

らの取り組みが評価された結果だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

これからの地域医

開催されました。 

 地域医療のあり方を審議・検討するプロジェ

クトチームとして、松

 

 

 

 

 

 



 

ふれあい交流会（11 月 1 日） 

を深めることを目的として開催されま

さらに大きく広がりますことを願いま

す。  

  

原市ゲートボール協会選手権大会（11 月 1 日） 

 

トボール協会選手権大会に出席しま

 

 

              

 

 

松原市内の障害児（者）の方たちと、広くボラ

ンティア及び市民の方たちとの、心とこころの

ふれあい

した。  

 こうした機会を通じまして、皆様方のふれあい

の輪が

 

 

 

 

 

 

 

松

 

松原市ゲー

した。 

  スティックを手にボールを打ちましたがなか

なか難しかったです。とにかく、みなさん元気

で活発！まさに元希者！という印象でした。

 

 

    

 

 



第 26 回松原市マラソン大会（11 月 1 日） 

ションの向上のため

さい子供から元希者ま

 

 

                       

 

 

 第 26 回松原市マラソン大会に出席しました。 

松原市民ならびに南河内地域住民の健康、体力づ

くりと地域のコミュニケー

に毎年、開催されています。 

 今では健康促進のためマラソンをする人が増え

ています。この大会でも小

で参加されていました。

 


